

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. August 2020

Olten: Zwei Velofahrer schwer verunglückt – Rettungshelikopter im Einsatz

In Olten sind am Sonntagnachmittag zwei Velofahrer schwer verunglückt. Die beiden waren auf dem Kretenweg in Olten unterwegs. Aus derzeit unklaren Gründen, sind die beiden im steilen Gelände mehrere Meter tief hinuntergestürzt. Die Frau verletzte sich dabei schwer. Beide mussten mit dem Rettungshelikopter geborgen werden.

Am Sonntag, 16. August 2020, kurz vor 15 Uhr, ging bei der Alarmzentrale die Meldung ein, dass auf dem Kretenweg (Velotrail) in Olten zwei Biker verunfallt sind. Der Mann kam in dem steilen Gelände zu Fall und stürzte mehrere Meter tief ab. Aus derzeit unbekanntem Grund stürzte in der Folge auch seine Partnerin die Felsen hinunter. Die Verunfallte blieb in dem unwegsamen Gelände bewusstlos liegen. Die 35-jährige Frau musste mittels Windenrettung geborgen werden und wurde mit der Rettungsflugwacht Rega in ein Spital geflogen. Ihr 39-jähriger Partner musste aufgrund des steilen und schlecht zugänglichen Geländes ebenfalls mit einem Rettungshelikopter geborgen werden. Er wurde leicht- bis mittelschwer verletzt.

Für Rückfragen: Thalia Mosimann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   